

Al mediodía de ayer presentó sus carfas credenciales al Presidente de la República el nuevo Embajador de Alemania Federal en Chile, Horst Osterheld. La ceremonia, que se prolongó por aproximadamente 30 minutos se efectuó en el Salón Rojo de La Moneda. El diplomático estuvo acompañado durante el acto por el Ministro de Relaciones Exteriores, Gabriel Valdés, y por el Director del Protocolo, René Rojas

DICE DIRIGENTE .-

"Jóvenes Alessandristas Desbordarán el Caupolicán"

La juventud que llenará ma
nsna el teatro Caupolicán no
está levantando el nombre de
Alessandri como salvavidas ni
para defender otros intereses
que no sean los del pueblo.
Nuestro lema es "impulso hacia
el futuro" es decir, mientras
las demás candidaturas presidenciales se mantienen dentro
de los mismos esquemas archiconocidos y usados, nosotros
defendemos un régimen que
posibilitará la ciencia y la técnica, por encima de los partidismos, señaló Jaime Guzmán,
23 años, egresado de Derecho y
actual profesor de la Universidad Católica, y dirigente del
encuentro juvenil de mañana
con Jorge Alessandri.

Guzmán es un joven rubio, de lentes, flaquito y dinámico. En una semana ha organizado a los jóvenes alessandristas de toda la provincia para que asistan a la concentración de mañana que él calcula excederá de los 20 mil participantes.

Sin embargo, sostiene que el alessandrismo no tiene dirigentes porque no los necesita, sólo que como movimiento espontáneo, que nace del pueblo mismo, debe contar con organizadores o dirigentes administrativos como lo que él hace actualmente.

—Esa es la diferencia que tenemos con las otras candidaturas, explica. Nuestra gente va voluntariamente y libremente a acherir y no necesita ni que los acarren ni que les paguen, como ocurre en las concentraciones de Tomic.

Somos alessandristas por dos razones bien definidas, agrega

el dirigente juvenil: primero, porque los jóvenes, igual que las mujeres, sabemos distinguir

el engaño que encierran las palabras de Tomic y Allende y segundo, porque nos damos cuenta que los políticos nos halagan y nos usan pero no dan solución a nuestros problemas. Alessandri es la negación del halago, pero también es un hombre ejecutivo que cumple sus promesas y conoce a fondo los problemas del país. Por eso, cuando le entregamos nuestros planteamientos contenidos en once puntos, estamos seguros que nos dará una respuesta concreta y ella será a través de su discurso en el Caupolicán, el viernes.

—Si se trata de dar opiniones personales, debo decir que yo soy alessandrista porque sé que entre él y los otros candidatos hay una enorme distancia en capacidad y honradez, seriedad y conocimiento de la situación real del país. Además creo que el digno de los tiempos actuales y del futuro es la participación popular y ésta no se consigue a través de la politización del pueblo sino por la integración nacional y con un gobierno in dependiente. Si la organización social es controlada por los partidos políticos, la participación popular también lo sera y eso es lo que representan las otras dos candidaturas.

Finalmente Guzmán Informó que en la concentración alessandrista de mañana a las 19 horas en el Caupolicán el único orador será Jorge Alessandri suien responderá al Acta de Honor de los jóvenes en la que plantearon sus puntos de vista. El acto será precedido por un espectáculo artístico y el candidato recibirá una bufanda tricolor de manos de una bella alessandrista cuyo nombre es una sorpresa reservada para mañana. La concentración finalizará con un desfile con antorchas desde el Caupolicán hasta Plaza de Armas por las calles Arturo Prat y Ahumada.